

Fecha: 12-12-2024 Medio: La Estrella Del Loa Supl.: La Estrella Del Loa

Tipo: Noticia general
Título: Robo de cables provocó corte en Baquedano

Pág. : 3 el Loa Cm2: 304,7 el Loa VPE: \$160.889 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

Favorabilidad: No Definida

Robo de cables provocó corte en Baquedano

Suministro eléctrico se vio interrumpido en horas de la madrugada.

Redacción La Estrella

na interrupción en el suministro eléctrico en Baquedano provocó ayer un nuevo robo de cables eléctricos, cometido de madrugada según CGE por parte de bandas delictuales.

El hecho se registró cerca de las 2 de la madrugada, motivando que personal técnico de la compañía trabajara en el lugar, realizando trabajos para reconstruir la red eléctrica de media tensión vandalizada.

De acuerdo a lo precisado por la firma, el delito se suma al perpetrado el pasado 30 de noviembre, con similares características, en el sector de Cerro Los Morros de Antofagasta, donde delincuentes destruyeron 15 postes de la red de media tensión y sustrajeron más de 6.000 metros de cables.

En la Región de Antofagasta, el robo de cobre ha causado numerosas interrupciones en el suministro eléctrico, afectando a las comunidades de Chiu Chiu,



EL DELITO FUE PERPETRADO AYER, EN HORAS DE LA MADRUGADA, EN LA LOCALIDAD DE BAQUEDANO.

LLAMADO

Bottinelli enfatizó que el perjuicio que provocan las bandas delictuales no es sólo a la infraestructura, sino también a la calidad y continuidad del servicio eléctrico para miles de clientes. "Es necesario que las autoridades, en todos los niveles, autoridades comunales, provinciales, regionales y nacionales, tomen acciones y se involucren para combatir a estas bandas. Esta es la única forma de acabar con este flagelo", señaló.

Taltal, Antofagasta, Sierra Gorda y Lasana. Hasta el segundo trimestre de este año, los episodios llegan a 55 y suman 26.385 metros de cable de cobre robados en las diferentes comunas, afectado el servicio y la calidad de vida de las personas.

Así, la zona, junto a Coquimbo y Tarapacá, está entre las más golpeadas por el problema y supera en un 54% las cifras del 2023.

El gerente zonal de CGE en Antofagasta, Rodrigo Bottinelli, señaló que las bandas cuentan con material y personal técnico especializado. "El robo de cables se ha consolidado como uno de los principales proble-

mas en la calidad y continuidad del suministro y hoy, con nuestra experiencia, podemos decir que está fuertemente asociado al crimen organizado. Estas son bandas delictuales que cuentan con modus operandi desarrollados y que se van moviendo entre las regiones, buscando donde pueden cometer estos delitos y causar el mayor daño. Asimismo, cuentan con una organización que también les permite ocultar, vender, importar y realizar transacciones con el cable robado, lo que financia otros delitos. Es por esto, que no como sociedad, no nos podemos quedar tranquilos y expectantes". 0